

A las 4.00 (hora local) del 10 de abril de 2023, falleció en la comunidad de Kochi (India) a causa de un infarto, el

HNO. JESUDASS GABRIEL AMIRTHAN
67 años de edad, 46 de vida paulina, 42 de profesión

Jesudass Amirthan nació en Veeralur, diócesis de Vellore (Tamil Nadu, India), el 27 de febrero de 1956. Sus padres criaron a seis hijos (cuatro hermanos y dos hermanas) de los que Jesudass era el segundo. Entró en la Sociedad San Pablo el 16 de junio de 1976 en la comunidad de Mumbai. Emitió la primera profesión religiosa el 30 de junio de 1980 en la comunidad de Bangalore. Se consagró definitivamente al Señor el 12 de diciembre de 1987 en la iglesia parroquial de Veeralur.

Durante el juniorado el Hno. Jesudass manifestó ya su madurez y por ello los superiores le enviaron a Coimbatore para asistir a los aspirantes que se unían a la comunidad del Estado del Tamil Nadu. Además de ser asistente de los muchachos, se dedicaba a la enseñanza y a distribuir libros en las escuelas, en las parroquias y en los Institutos religiosos.

Desde el principio el Hno. Jesudass se mostró apasionado de los estudios teológicos y de comunicación y consiguió brillantemente el bachillerato en Teología por el St. Joseph's Regional Seminary de Allahabad (1988-1992).

Después de los estudios estuvo un largo período en el Nord-Est de India (1992-2015), exceptuados dos breves lapsos en Allahabad (1996-1997) para la difusión de libros en las escuelas y ser el animador de maestros y estudiantes, y en Chennai (2004-2005) para conseguir el Diploma de Animación Multimedia en ARENA, llegando a ser un orador muy requerido en los Estados nord-orientales de India.

Allí fue el pionero de nuestra misión abriendo la comunidad en Jorhat (Assam) y el primer Director de las Ediciones en Assam, así como el único paulino que aprendió la lengua assamese en los 31 años de nuestra presencia en aquella área. De 1997 a 1999 recorrió todo el Nord-Est (7 Estados) con el "Mobile Bus", visitando las escuelas y guiando seminarios para maestros y estudiantes. Fue Vicedirector de las Comunicaciones Sociales (NESCom) por los años 1991-2001 y Director del Catholic Inquiry Centre, del Communication Centre, en la Archidiócesis de Guwahati de 2001 a 2004.

En 2005 fundó y fue Director de los "Club de la Paz". Formó 175 Peace Club en 55 escuelas con 8.000 miembros. Este servicio a los estudiantes del Nord-Est fue notado por el International Business Council que le confirió el galardón Indira Gandhi Sadbhavana Award for Peace. Asimismo le conoció y honró mucho el Primer Ministro de Assam debido a sus iniciativas educativas y de paz. Además de estas responsabilidades fue por muchos años Secretario

regional de la Comisión Bíblica nel Nord-Est y Director del Ecumenismo en la Archidiócesis de Guwahati. De 2010 a 2014 fue también Consejero provincial.

En 2015 el Hno. Jesudass sufrió un grave accidente automovilístico en Guwahati, fracturándose una pierna y debiendo por ello dejar el Nord-Est para trasladarse a Chennai, donde se dedicó al ministerio parroquial. Fundó una asociación llamada “Ángeles de la Paz” que en un año tuvo más de mil adherentes. Durante su permanencia en Divine Mercy Church, la Asamblea Nacional de los Hermanos Religiosos en India (NARBI) le eligió Secretario Ejecutivo Nacional por tres mandatos consecutivos (un privilegio único). En 2020, por un breve período, trabajó como “Media Secretary” en la Conference of Religious in India (CRI), New Delhi; no pudo continuar en el cargo a causa del Covid debiéndose trasladar a nuestra comunidad de Bangalore, donde vivió hasta 2022. Desde noviembre de 2022 se encontraba en la comunidad de Kochi por motivos de salud y estaba en franca recuperación. Tras haber renovado los votos bautismales en la Vigilia pascual, fue llamado improvisamente al premio eterno.

El Hno. Jesudass ha sido hombre de acción, organización y pasión por la misión paulina. Se sentía orgulloso de su vocación paulina y de su fraternidad religiosa. Las personas encontraban en él un verdadero hermano, un guía y un consejero cuando se le acercaban: él recibía a todos con una sonrisa y ellos partían satisfechos y felices. Llevó la misión paulina tanto a las periferias como también a las ciudades. Era alegre, entusiasta, animoso y siempre deseoso de difundir el Reino de Dios. Gran conocedor de los medios, los usaba en sus varias formas para la misión paulina. Su guía dinámica y su dedicación desinteresada al apostolado paulino son la verdadera herencia que deja a los miembros de la Provincia.

Tenemos la certeza de que ahora está en compañía del Primer Maestro y de la nutrida muchedumbre de los Paulinos en el cielo, gozando de la presencia de la Trinidad. Le pedimos que interceda ante el Señor por numerosas y santas vocaciones de Discípulos en nuestra Congregación.

Roma, 11 de abril de 2023

P. Vito Spagnolo, ssp

Los funerales se celebraron el martes 11 de abril 2023, a las 11:00 (hora local) en la capilla de la comunidad de Bangalor. Está sepultado en el cementerio de la comunidad.

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).